Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 52 m2
Référence 83688487
Prix 742 000 €

Roqguebrune-Cap-Martin
Appartement a vendre (06190)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé sur le plateau du Cap Martin dans une résidence de standing, quartier
résidentiel tres calme et privé et a seulement 2 minutes a pied du centre ville et des
commerces, bel appartement de deux pieces rénové et décoré avec des matériaux
de haute qualité et des détails d'un style unique et élégant qui vous laissera sans
mots.Une copropriété unique et pleine de charme, avec de grands jardins
communs alternant cascades, piscine et décorations zen, le tout agrémenté d'une
magnifique vue sur la mer et sur Monaco.D'une superficie habitable de 52 m2,

répartis entre une salle de bains, une ...

Situated on the Cap Martin plateau in a luxury residence in a quiet, private
residential area, only 2 minutes' walk from the town center and shops, attractive
two-bedroom apartment;renovated and decorated with high-quality materials and
details in a unique, elegant style that will leave you speechless.A unique
condominium full of charm, with large communal gardens alternating between
waterfalls, swimming pool and Zen decorations, all complemented by magnificent
views of the sea and Monaco.The 52 m2 living space is divided between a

bathroom, a bedroom and a large living room with a semi-open ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE
1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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